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1 ORDRE DU JOUR

1 Ordre du jour

— Mot de Bienvenue
— Approbation du PV du 29/09/2023
— Tour des postes
— Retour infra
— Réu ACE
— Locations EDD
— St V
— Rôles Discord
— Hackathlon
— Folklore
— LAUNCH
— Bal
— Cri du cercle
— Location 17/10
— FOSDEM
— Autre
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2 PRÉSENCES

2 Présences

2.1 Sur place

— Guillaume Wafflard, Président
— Maxime Van den Broeck, Secrétaire
— Louka Coene, Folklore
— Carolyne Chavez, FOSDEM
— Valentine Meyvaert, Eco-resp
— Kenzo Mailleux, Webmaster
— Luis Da Veiga Pinto, Sport
— Triantafyllos Mandekis, Sport (coopté)
— Astramast, Trésorier (UrLab)
— Matheo Cassayas, Photo + Bar (coopté)
— Marie Toussaint, Social/Culture/Librex

2.2 Retardataires

— Esteban Diaz, VPI
— Sana Vanhollebeke, Égalité et Inclusivité
— Dimitri Baranuykin, Sport (coopté)
— Nicolas Meunier, Trésorier Bar
— Lucie Louette, Social/Culture/Librex (cooptée)
— Palmyre Le Gall, CantuX
— Ethan Alleman, Cours
— Sacha Beauclaire, Photo (cooptée)

2.3 En ligne

— Dominique Gilbert, VPE + Balef
— Phi Pham, Balef
— Gianni Vangrunderbeeck, Propagande
— Sofia Chica Cobo, FOSDEM

2.4 Absence excusée

— Mark Dimitrov, Trésorier
— Turbine, Mainteneur (UrLab)

2.5 Absence non excusée

— Linsfa, Vice-mainteneur (UrLab)
— Theo Charlier, Bar
— Anicia Van Passenhove, Bar
— Yu Hang, Bar (coopté)
— Julian Venkatapen, Eco-resp
— Elodie Roland, Bar
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3 RÉUNION

3 Réunion

3.1 Mot de Bienvenue

Guillaume : Bienvenue

3.2 Approbation du PV du 29/09/2023

Approbations du PV de la réunion du 29/09/2023 :
— POUR : Unanimité - 3
— CONTRE : 0
— ABSTENTION : 3

3.3 Tour des postes

3.3.1 Secrétaire

Maxime : Pas grand chose à dire si ce n’est que j’ai oublié de vous demander les
adresses légales donc je vais revenir vers vous asap, envoyez la moi déjà si possible
merci

Maxime : Il y a également un soucis avec la carte d’identité de Mathéo qui n’est
plus valide, il attend donc sa nouvelle

Kenzo : Iels ont confondu les asiatiques sur les cartes ACE parce que j’ai été
inversé avec Yu

Guillaume : Alors non pas du tout haha, en fait c’est parce qu’au début il n’y
avait pas de Webmaster et donc on a donné la carte à Yu qui est coopté (les cooptés
n’ont pas de carte normalement) : du coup quand tu es devenu Webmaster je n’allait
pas dire ”Bah en fait non, Yu n’est pas Webmaster en fait” donc j’ai laissé comme ça

3.3.2 EcoResp

Valentine : Pour la trousse de secours il n’y a plus de pansements, on a dû utiliser
du scotch la dernière fois et on a plus d’isobétadine non plus

Louka : Elle a fini dans la clash, ce n’est clairement pas la meilleure idée qu’on
ait eue

Valentine : Dites si vous pensez à d’autres choses pour la trousse

Mathéo et Louka : Des foies de rechange

Louka : Des strepsils, de l’immodium (on voulait pas se chier dessus sur la scène
l’année dernière)

Caro : Des poumons
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3 RÉUNION

Louka : Des bouchons d’oreilles, des capotes

3.3.3 SoCuLi

Marie : J’ai rien à dire

Guillaume : Le Relais de la vie ça serait cool de le faire l’année prochaine

3.3.4 UrLab

Astramast : Le Smart Monday a réuni +- 20 personnes, c’était cool et on a
régulièrement des BA1 qui viennent au HS donc ça c’est top aussi

Astramast : Pour la ”Linux install party” ce n’était pas la mieux réussie mais ça
allait, il y a 10 personnes qui sont venues, c’était un peu le bordel au début mais
c’était bien

Astramast : On va peut-être faire une réu, sinon ça se passe plutôt bien dans l’en-
semble, Turbine nous a dit qu’il avait rendu la toge et on est en positif niveau thunes

3.3.5 Sport

Luis : On a recu plusieurs messages pour ne pas faire de SPAM, du coup on va
faire plusieurs conversation (pour les interfacs, pour chill etc ...)

Luis : On va peut-être louer une salle avec ULB sport, on va faire du gaming
tout les premiers samedi du mois, on achète des accessoires de sport : pourquoi pas
des t-shirt de récup parce que les chasubles on a la flemme de les laver à chaque fois

Tri : Si on ambitionne pas une place dans le top 3 ça ne sert à rien d’investir
dans les maillots, ce ne serait pas rentable

Louka : Essayons déjà de faire top 15, ca serait un bon début

Luis : On compte également donner les dates et expliquer les règles à l’avance
pour éviter le SPAM

Tri : On a acheté une balle, elle est chez Dim

3.3.6 Cours

Ethan : Ça se passe bien, le nouveau guide a été fait, il a été partagé à la JANE,
sur MonULB et sur Discord

Ethan : Le Discord ça se passe bien, on a créé des salons et on en a supprimé
un, Bruno fait encore énormément dessus, on sent qu’il est encore très attaché à son

5



3 RÉUNION

server

Ethan : Le parrainage s’est bien passé, l’after était particulier, c’était mal orga-
nisé, à la fin du Parrainage personne n’a rappelé que y avait une after, Théo était
trop bourré pour ouvrir le cercle puis il devait fermer mais il a pécho Mallo, on
attend sa version mouaha

Guillaume : Le BES a mis 3000 balles de bouffe

Ethan : C’était 2200 exactement

3.3.7 Photo

Matéo : On a pris des photos de tout le monde, juste l’appareil était plein à la
fin de l’acti

Sacha : J’ai des photos du week-end comité, j’en fais quoi ?

Matéo : On peut publier des photos des soirées et je vais essayer de pousser les
gens à envoyer des photos prises durant ces dernières, genre celle d’Oscar qui dort
sur le canap

Caro : Vous pouvez faire un Drive bleusaille qui serait ”secret” et un second
”ouvert” pour le reste

Sacha : Faut juste qu’on s’assure que si on vous donne l’accès à l’un vous n’ayez
pas accès à l’autre

3.3.8 Webmaster

Kenzo : Pour le site, j’ai pris contact avec Arka mais il y a un problème d’ordi-
nateur donc je n’ai pas encore eu l’occasion de faire grand chose

3.3.9 Cantus

Palmyre : Il y a un Cantus le 27 octobre, venez !

Guillaume : Je vais l’ajouter au calendrier partagé, j’en profite pour dire à UrLab
qu’on peut le faire pour les Smart Monday aussi donc n’hésitez pas à le dire

3.3.10 Gestion Bar

Nico : Je n’ai fait que compter les fûts parce qu’on a pas beaucoup d’événements

Guillaume : Qu’en est il du fût disparu ?
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3 RÉUNION

Nico : On ne sait pas, on avait 3 fûts en trop au début, on vient de perdre une
cartouche, il nous en reste 2 du coup

Nico : Sinon on a commandé 15 fûts seulement parce que Mark ne voulait pas
plus, et je trouve cela un peu bête parce qu’il va falloir en recommander la semaine
prochaine du coup

Guillaume : C’est parce qu’on avait pas accès au compte en banque

3.3.11 Égalité et Inclusivité

Sana : On a encore eu des cas à gérer, c’est un peu compliqué parfois mais on
est en train de s’affiner

Sana : J’ai des formations à suivre, je dois être la personne de confiance en TD
avec un chasuble (Angela etc...) mais je ne sais pas trop ce que je dois faire, je dois
me renseigner

Sana : Pour la charte consentement, on a vu avec Palmyre qu’il y avait des trucs
à redire

3.3.12 VPI

Esteban : Les vestes arrivent et les pulls il faut compléter le form

3.3.13 VPE

Dominique : Il y a TD avec la Psycho le 25 octobre donc bloquez la date et
envoyez vos dispos pour les perms

3.3.14 Propagande

Louka : Tu sais faire une affiche pour la V² ?

Palmyre : Si tu sais me donner la deadline pour mettre un article sur la Guilde
dans l’OS ?

3.4 Retour infra

Guillaume : J’ai demandé, comme j’ai déjà dit sur le groupe, des bâches pour
le local poubelle et refaire l’aération (qui serait prévue pour 2024) mais aussi de
changer la porte du CGeo et d’avoir de nouvelles clés

Sacha : On pourrait avoir une espèce de bôıte à clés cachée dans la montée pour
éviter d’avoir des soucis urgents quand le cercle est fermé et qu’il n’y a personne

7



3 RÉUNION

avec les clés

Louka : Si on fait ça, il faudrait absolument qu’il y ait un moyen de faire un
”ordre de passage” histoire qu’il n’y ait pas de soucis avec ça

Nico : Et mettre cette bôıte dans le champ d’une caméra pour éviter la casse

Guillaume est grossophobe (en parlant du mec de la sécu qui a la flemme de
venir nous ouvrir)

Guillaume : Pour le cendrier, j’ai eu une réponse des infra : ca ne va pas se faire
parce que les gens vont le casser

Guillaume : Mais on peut tout à fait se chauffer à en faire un par nos propres
moyens

Caro : On pourra le mettre dans le renfoncement à coté de la porte grise

3.5 Réu ACE

Guillaume : on a discuté de la charte alcool : l’alcool était considéré comme fort
à partir de 12°, maintenant il passe à 15° mais il faut faire une demande si on veut
en vendre, toujours sans bouteilles en verre

Guillaume : La règle sur les boissons énergisante a changé également, on en vend
toujours pas mais le Clubmate n’est pas considéré comme boisson énergisante

Guillaume : Je vous partagerai la charte quand je l’aurai

Guillaume : Les cercles de l’ACS peuvent revenir en TD

Louka : Mais ils vont peut-être bientôt se faire jarter car Mel en a déjà marre

3.6 Locations EDD

Guillaume : Il ne s’agit pas de la location qu’il y a eu chez nous mais plutot en
règle générale

Guillaume : Comme iels n’ont pas pu louer chez nous, iels l’ont fait en Pharma
sans doute parce que la prez est la copine de Hassan, mais apparemment iels ont
fermé beaucoup trop tard et la sécu a fait un rapport

Guillaume : Tout cela est remonté jusqu’au vice-rectorat qui n’était pas content
du tout, notamment parce que les EDD ont fait une intro avenue Paul Héger
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3 RÉUNION

Guillaume : Du coup la Pharma a eu 4 jours de fermeture à cause de ça et on ne
peut plus louer aux EDD jusque février au moins

3.7 St V

Dominique : Il faut 4 personnes pour les perm montage (2) et démontage (2),
ceux qui ont la perm montage devront aller tôt le matin et ceux qui ont la perm
démontage ne pourront pas boire de toute la journée jusqu’à l’after, c’est pourquoi
on leur offre leur pass pour l’after et iels auront un fut au TD

Dominique : Est-ce qu’il y a des volontaires ? Sinon nous allons faire un tirage
au sort en direct

Volontaires montage :

— Valentine
— Tri

Volontaires démontage :

— Sana
— Luis

Dominique : Parfais, il n’y a donc pas besoin de faire de tirage au sort du coup,
merci beaucoup à celleux qui se sont portés volontaires

Dominique : Sinon pour l’instant le CGeo ne répond pas trop (Maxime tapant
le PV : un peu comme mon attention qui est distraite par les retardataires qui
n’arrêtent pas de bavarder dans mes oreilles et qui ne distingue pas leur voix de
la tienne sortant de manière saccadée du téléphone de Ethan ; du coup j’ai noté
quelques points à propos de la charte alcool St V, du TD St V, du DJ set et du
slogan mais je ne sais plus si il y avait beaucoup à dire à ce sujet)

3.8 Rôles Discord

Guillaume : Pour les channels privés sur Discord, il y a t-il des gens ne souhaitant
pas que les anciennes personnes qui avaient le poste aient accès à ces derniers ?
Apparemment pas

3.9 Hackathlon

Guillaume : ODOO organise un hackathlon de 48h

Guillaume : Ce sera du 24 au 26 novembre, je suis chaud qu’on fasse une équipe CI

Astramast : On pourra faire un brainstorming au HS si on a le thème à l’avance
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3 RÉUNION

3.10 Folklore

Louka : On a eu écho qu’un gars a envoyé un message à None à propos de la
bitraillette

Sana : C’est peut-être à cause de moi car j’en ai parlé à la formation qu’on a eue
mais c’est bizarre parce que je l’ai mis dans les choses qu’on ne faisait plus

Louka : Ça ne devrait pas être à cause de ça alors, mais j’ai du coup fait un petit
coup de gueule dans le groupe des prez pour tout clarifier

Louka : Sinon, nous n’avons pas d’endroit pour le week-end jugement, si il y en
a qui peuvent nous aider c’est la semaine prochaine déjà

Louka : Si on a quelque chose où on ne doit pas payer la location on peut offrir
un petit voyage de +-400€

Louka : On a fait une très bonne acti Sex and Chopes, sauf peut-être le loup
garou qui était de trop

Louka : Le parrainage s’est bien passé aussi

Louka : Avez vous lu le message que j’ai posté à propos de la commune ?

Valentine : On a fait un groupe avec les E&I

Louka : Il y a une épidémie de gastro au CIG donc on ne sait pas à combien iels
seront là

3.11 LAUNCH

Guillaume : Je vais signer, il me faudra un représentant d’UrLab

3.12 Charte E&I

Palmyre : La charte est incomplète, elle ne rempli pas le rôle qu’elle est sensée
remplir

Guillaume : Les status aussi il faut les mettre à jour, on s’y mettra après la
bleusaille et le weekend jugement

Guillaume : Il faudrait que toutes les toges ouvertes signent aussi la charte l’année
prochaine

Guillaume : Et sinon il faut éviter de casser du sucre dans le dos des gens, il y a
des choses qui doivent rester confidentielles, il y a des victimes qui n’aimeraient pas
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3 RÉUNION

forcément que ca se sache etc .. les gens n’ont pas besoin de savoir

3.13 Bal

Phi : On a pas encore mis nos informations en commun mais il y a la proposition
d’un co-bal de la part du CGeo

Guillaume : Globalement les gens ne sont pas chauds, on ne les connâıt pas trop
et les derniers évents qu’on a fait, ça a trop coulé

Vote pour le Co-Bal :

— POUR : 3
— CONTRE : 7
— ABSTENTION : 9

Sana : Ça serait bien d’avoir le thème en avance

3.14 Cri du cercle

Guillaume : On le met à l’inclusif ? On trouve une meilleure rime ?

Guillaume : On le fait de manière informelle
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3 RÉUNION

3.15 Location 17/10

Guillaume : Solvay veut louer le cercle, Mel demande aussi le mardi pour leurs
vieilleux : il faut dire oui à l’un, non à l’autre ou non aux deux (Globalement les
gens sont plus chauds Mel)

3.16 FOSDEM

Caro : On a une réunion avec l’ASBL FOSDEM le 29 octobre à Louvain, on va
y aller avec Sofia et Guillaume

Caro : Le monsieur qui gère l’importation du ClubMate propose de faire une
offre commerciale sur le prix, on commence à 30 pourcents (on est probablement
leur plus gros client en Belgique), il y a un changement de cola qui sera probable-
ment Africola cette fois, il va nous apporter des caisses pour qu’on puisse goûter

Caro : Je peux lui demander un package pour qu’on puisse goûter

Caro : Je lui ai aussi demander de quoi faire une ambiance cocooning dans le foyer

Caro : Et pourquoi pas mettre un sponsort sur le t-shirt comme par exemple
”Collab : ClubMate x FOSDEM”

Esteban : Il faut l’accord du FOSDEM pour cela

Caro : Ensuite je lui ai demandé si il pouvait sponsoriser le cercle, iels sont chauds

Caro : On peut envoyer des messages avec le gestion Bar

Caro : Peut-on faire la même chose avec les pulls de cercle ?

Maintenant tout le monde appelle Caro ”Canarticash”

None : Il faut contacter le mec du café assez tôt

3.17 Autre

Palmyre, Sacha, Mathéo : Il faut faire quelque chose pour les champi dans le cercle
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